

## PRI levanta la voz ante reducciones presupuestales que afectan programas de apoyo a la mujer

- Reducciones presupuestales amplían la brecha de desigualdad de género aseguró la secretaria general del CDE del PRI Martha Orta Rodríguez.
- Hoy por hoy el Partido Revolucionario Institucional, trabaja para reclamar lo que por derecho nos corresponde como mujeres, aseguró la líder priista.

El Partido Revolucionario Institucional levanta la voz en favor de todos aquellos que se vean afectados por las decisiones del gobierno de MORENA, sobre todo cuando los afectados son las mujeres que representan más de la mitad de la población, señaló la secretaria general del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI, Martha Orta Rodríguez, quien aseguró que las reducciones presupuestales a programas de apoyo al campo, a los programas de desarrollo económico y emprendimiento, así como a los programas de salud, realizados por el gobierno del Movimiento de Regeneración Nacional amplían la brecha de desigualdad de género.

Orta Rodríguez aseguró que el PRI ha cobijado a las mujeres del campo, siendo impulsor de programas diseñados para las mujeres que son ejidatarias, posesionarias de terrenos rurales o comuneras, es decir mujeres propietarias de tierra que se dedican al cultivo y producción agropecuaria.

Asimismo, Orta Rodríguez destacó que la salud también ha visto un recorte preocupante, que derivó en la reducción de la atención a las mujeres por 23.32 por ciento, donde se afecta a más de 27 millones de mujeres "estas cifras no las decimos nosotros, no lo dice el PRI, son datos del Instituto Mexicano del Seguro Social, pareciera que no es un tema que le preocupa al gobierno de MORENA, porque seguramente es donde menos votos hay".

Por otra parte destacó que el PRI ha sido incansable promotor de los derechos laborales de las mujeres, ahora ve con frustración que el apoyo al

trabajo y la seguridad social registra un decremento de 83.42 por ciento, sólo en el rubro de economía social según datos extraídos del Presupuesto de Egresos de la Federación y de la Secretaría del Bienestar, además de una baja de una reducción al empleo de 59.99 por ciento, según se registra en la Secretaría del Trabajo y Previsión Social.

"Si revisamos quienes son los que más pagan un microcrédito son las mujeres, esto lacera a todas las mujeres en el país y hoy por hoy el Partido Revolucionario Institucional, trabaja para reclamar lo que por derecho nos corresponde como mujeres", acotó la dirigente priista.

Orta Rodríguez, acotó que el gobierno de México ha castigado de manera severa a las mexicanas, estamos siendo atentadas en nuestras garantías individuales, esto agudiza la brecha de millones de mujeres que se encuentra en situación de ruralidad, de nada sirven las palabras y los discursos cuando la realidad nos dice que se están violentando los derechos de las mujeres a una adecuada calidad de vida.

## El presidente del CEN Alejandro Moreno visitará San Luis Potosí para la toma de protesta de la nueva dirigencia estatal

Por su parte el presidente del Comité Directivo Estatal del PRI Edmundo Torrescano Medina invitó a los priistas de todo el estado y a la sociedad en general a acudir a la toma de protesta de la nueva dirigencia estatal que podría ser ratificada la tarde del próximo 25 de febrero cuando se realizará la Asamblea de Consejeros Estatales y Municipales del PRI, quienes votarán la propuesta de Elías Pesina Rodríguez y Yolanda Cepeda como nuevos dirigentes del CDE en apego a la convocatoria de la renovación estatutaria de la Presidencia y Secretaria General, para el periodo 2020-2024.

Acompañaron al presidente del CDE Edmundo Torrescano y a la secretaria general Martha Orta Rodríguez, la secretaria de organización, Yolanda Castillo Salgado y la titular del área de deportes del Comité Bianka Sánchez.

-000-